

Medienmitteilung:

ABACUS-Software wurde zum Deutschen "ERP-System des Jahres für KMU" gekürt

Die betriebswirtschaftliche Software ABACUS *allprojects* der Tochterfirma von ABACUS Research in Deutschland wurde mit dem KMU-Sonderpreis des Wettbewerbs "ERP-System des Jahres 2010" bedacht.

Wittenbach-St. Gallen, 10. Dezember 2010 – Die Preisverleihung fand kürzlich im Rahmen des jährlich durchgeführten ERP-Kongresses der Universität Potsdam statt. Ausrichter des Wettbewerbs ist das renommierte Center for Enterprise Research (CER), das am Lehrstuhl für Wirtschaftsinformatik und Electronic Government der Universität Potsdam angesiedelt ist und Technologie- und Wissenstransfer aus der Forschung für die Praxis bündelt.

Die prämierte Software der ABACUS Business Solutions hat die zwölfköpfige Jury durch maximal vordefinierte Prozesse im Bereich Dienstleistung und durch eine starke Komplexitätsreduzierung, einfache Erweiterbarkeit sowie individuelle Anpassungsmöglichkeiten überzeugt. Die Standardlösung ist entweder als Software-as-a-Service (SaaS) via Web im Mietmodell verfügbar oder kann bei Anwendern direkt installiert werden. Die integrierte Komplettlösung ABACUS *allprojects* unterstützt Dienstleister dank ihrer einfachen und flexiblen Erweiterbarkeit optimal, schnell und proaktiv agieren zu können. Mit Hilfe von transparenten und lückenlosen Abbildungen von Geschäftsprozessen, CRM und Dokumentenmanagement, Kennzahlen per Knopfdruck und effektiven Projektcontrolling sind selbst Kleinfirmen und Start-Ups mit ABACUS *allprojects* in der Lage, sich rasch und problemlos wesentliche Vorteile zu verschaffen. Solches überzeugte die Experten-Jury des Potsdamer Wettbewerbs. Einstimmig wählte sie die Software aus der Schweiz zum "ERP-System des Jahres für KMU". "Als Mittelständler kennen und verstehen wir die Bedürfnisse unserer Kunden; nur so können wir komplexe Anforderungen in einfache und optimierte Prozesse übersetzen. Die Auszeichnung des CER freut uns sehr und bestärkt uns in unserem weiteren Weg", erklärte Rainer Kaczmarczyk, Geschäftsführer der ABACUS Business Solutions.

Weitere Infos unter: www.system-des-jahres.de



Die strahlenden Gewinner: Jürg Stricker (ABACUS Research) und Rainer Kaczmarczyk (ABACUS Business Solutions) mit Corinna Fohrholz und Hanna Theuer sowie dem Wettbewerbsvorsitzenden Prof. Dr. Norbert Gronau vom CER (v.l.n.r.)

Über ABACUS:

Das Schweizer Software-Unternehmen ABACUS Research AG entwickelt seit über 25 Jahren erfolgreich betriebswirtschaftliche Standardlösungen. Es beschäftigt rund 200 Mitarbeiter, wobei der Vertrieb ausschliesslich über ausgewiesene Partner erfolgt. Die Software-Palette umfasst Module für die Fakturierung, Auftragsbearbeitung/PPS, Leistungs-/Projektanrechnung, Servicemanagement, Finanz-, Debitoren-, Kreditoren-, Anlagen- und Lohnbuchhaltung/Human Resources und bietet fortschrittliche Funktionen wie integrierte Kostenrechnung, Archivierung, Electronic Banking, E-Commerce und E-Business. Die ABACUS-Software wird von den bekannten Schweizer Treuhandgesellschaften eingesetzt und empfohlen. Seit Frühling 2009 ist ABACUS mit dem Tochterunternehmen ABACUS Business Solutions in München vertreten. Das Team besteht zur Zeit aus acht Mitarbeitenden. Mit der Software ABACUS allprojects bieten sie eine erste Komplettlösung für Dienstleister an.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich an:

Thomas Köberl
ABACUS Research AG
9301 Wittenbach-St.Gallen
Telefon 071 292 25 25
Fax 071 292 25 00
E-Mail: thomas.koerberl@abacus.ch

Peter Révai
matek (modulare agentur für technologie und kultur) gmbh
8008 Zürich
Telefon 044 380 75 00
Fax 044 380 75 29
E-Mail: prevai@matek.ch